



Afectaron elecciones

Las elecciones presidenciales en México y Estados Unidos redujeron la expectativa de generación de empleos formales de medio millón a máximo 350 mil este año.

En conferencia de prensa, Alesi detalló que, aunque no se fue la inversión del país, sí quedaron en pausa diferentes proyectos productivos hasta que se dieron a conocer los resultados electorales tanto en México, como en Estados Unidos.

Reconoció que algunas reformas como la del Poder Judicial mantienen en la congeladora algunos planes de inversión, puestos de los que se espera su implementación.

En septiembre pasado, el Congreso de la Unión aprobó una serie de reformas al Poder Judicial con la que se busca que los jueces y magistrados ahora sean electos mediante voto popular.